

• *Conagua, ante el reto de cumplir*

MC. Vladimir Bustamante Sastré

Seguramente lo que hoy vemos y oímos los Tabasqueños, en función a la palabra empeñada, por el Presidente de la República al conocer el estado que guarda la ejecución del plan hídrico pondría al más escéptico con un alto grado de isquemia cerebral; Tabasco sufrió en el 2007 y en el 2008 las peores penurias de su historia muy a pesar de su cultura de agua, el Estado quedó en shock social y económico, situación que dejó al País y al Mundo en un estado de preocupación por la suerte de los Tabasqueños, lo ocurrido en el pasado no puede repetirse porque sería poner en evidencia las promesas del señor Presidente de la República, que quien señaló en reiteradas ocasiones de sus múltiples viajes a la entidad que en Tabasco jamás se repetiría esta desgracia, sus palabras y promesas aún retumban sobre las mareas de nuestras lagunas, nuestros esteros y nuestros ríos y sus promesas construyeron en el sentir de los Tabasqueños la mejor de las esperanzas; pero: siempre habrá un pero; la CONAGUA y su director José Luis Luegüe Tamargo por lo que hoy se ve y se da, no comulga con la promesa del hombre de los Pinos, dado que a estas épocas el calendario de programación es apremiante para que la prevención de los desastres hidrológicos se dieran a plenitud; pero CONAGUA no ha cumplido, en principio con su jefe el Presidente y tiene por ello un universo de rechazo señalado por los Tabasqueños, José Luis Luegüe Tamargo no ha tenido el sentido de responsabilidad que el caso Tabasco merece, imaginemos que a Tabasco se le repitiera la tragedia de lo ocurrido en octubre del 2007, ello sería para el Gobierno Federal el peor de los reclamos a nivel Estatal, Nacional y Mundial quedando el Ejecutivo ante el Mundo, ante el País y ante los Tabasqueños, como un gobernante incumplido y dada las circunstancias de lo impredecible, dado los cambios climáticos y las posibilidades que ocurran de nueva cuenta está en la lista de probabilidades, pero José Luis Luegüe Tamargo, no ha entendido que la obra de protección de Tabasco dentro del plan hídrico están sin cumplirse y ante esta panorámica por este conducto los Tabasqueños le exigimos cumplimiento en tiempo y forma a la construcción del plan hídrico, le exigimos se de cumplimiento a lo prometido por Felipe Calderón Hinojosa, quien en reiteradas ocasiones lo dejó grabado en la mente de todo el pueblo de Tabasco, sólo quedan pocos meses para el inicio de la época de lluvias y lo que se ha cumplido no contiene la seguridad para el Estado, esperamos que cumplan en forma y tiempo porque basta evaluar la susceptibilidad en el Estado en donde le señalamos al señor director de CONAGUA que existen municipios como Centro, que puede darse el 50% de su siniestro, Centla, 66.9%, Nacajuca 73.4%, Paraiso 71%, Teapa 69%, Jonuta 62%, Cunduacan 68%, ante esta panorámica los Tabasqueños estamos preocupados y ocupados en que CONAGUA le cumpla al Presidente y le cumpla a los Tabasqueños.

vlabusa@yahoo.com.mx

